



CONOCE LAS NOVEDADES DE LA OFICINA DE RELACIONES INTERNACIONALES

DESPEDIDA DE ESTUDIANTES INTERNACIONALES



El pasado 05 de junio se realizó la **despedida de los estudiantes internacionales que nos acompañaron** durante el semestre 2025-01. Estudiantes de México y Perú se despidieron del campus USB Cali para retornar a sus universidades y continuar su proceso académico.

MISIÓN ACADÉMICA BRASIL



Hasta el 5 de junio, estudiantes y docentes del programa de Ingeniería Industrial de la Universidad de San Buenaventura participaron en la **Misión Académica Internacional en Brasil**, realizada en el marco del **proyecto de Subvenciones ICETEX 2024**. Durante su estancia, visitaron destacadas universidades como la **Universidad de São Paulo** y la **Pontificia Universidad Católica de Río de Janeiro**, donde asistieron a **clases especializadas**. Además, conocieron empresas emblemáticas como **Volkswagen** y el **puerto de Río de Janeiro**, fortaleciendo su experiencia académica y profesional.

SEMANA DE LA ALIANZA DEL PACÍFICO



Del 10 al 13 de junio, la Universidad de San Buenaventura dispuso de espacios para la realización de la **“Semana de la Alianza del Pacífico”**, un evento organizado por la Agencia Presidencial de Cooperación de Colombia.

Este escenario reunió **representantes de México, Perú, Chile y Colombia** en un espacio de diálogo, formación y construcción colectiva en torno a la cooperación internacional y la integración regional. Además permitió **fortalecer capacidades e impulsar alianzas estratégicas entre países miembros, Estados Observadores y socios claves**.

JUNIO

BIENVENIDA A ESTUDIANTES DEL PROGRAMA DELFIN



El pasado 10 de junio se les dio la bienvenida **35 estudiantes del programa Delfín, provenientes de universidades de Colombia y México.** Durante el encuentro, se realizaron actividades dinámicas que promovieron la integración entre los estudiantes y la cultura caleña, especialmente a través de su gastronomía. Además, los profesores investigadores que los acompañarán en su estancia tuvieron la oportunidad de conocerlos e interactuar con ellos.

VISITAS INTERNACIONALES

Durante el mes de junio, la Universidad de San Buenaventura Cali recibió dos visitas internacionales clave para seguir fortaleciendo nuestra estrategia de internacionalización y cooperación académica. Por un lado, contamos con la presencia de representantes de la **Universidad César Vallejo (Perú)**, con quienes se dialogó sobre **buenas prácticas, movilidad académica, gestión institucional y acreditación multicampus.** También recibimos a **AfroGlobal Travel**, organización estadounidense enfocada en **conectar a jóvenes afroamericanos con sus raíces.** Este encuentro marcó el inicio de una alianza en torno a la identidad, la historia afro y el turismo académico en nuestra región.



PALENKO Y SENTIR ÉTNICO EN COSTA RICA



En junio, los grupos artísticos representativos de la Universidad de San Buenaventura, **Sentir Étnico (danzas folclóricas) y Palenko (música del Pacífico)** representaron a la USB Cali y a Colombia en importantes eventos culturales en Costa Rica.

Participaron en el **“Festival de Danzas Folclóricas de las Universidades Estatales de Costa Rica”** y en **“Vive la Escena”**, realizado por la **Universidad Nacional de Costa Rica**, llevando el talento y la riqueza cultural de nuestro país a escenarios internacionales.